

# Rénovation à l'école Sainte-Marie-l'Abbaye

OUEST-FRANCE | Saint-Michel-En-L'Herm | le 14/07/2013



Les volontaires avaient des outils adaptés à leur disposition.

L'année scolaire est juste terminée que, samedi 6 juillet, dès 7 h du matin, un défilé de tracteurs a eu lieu toute la journée dans la rue des Grands-Murs, habituellement si calme le week-end. En effet, une poignée de papas bénévoles s'étaient donné rendez-vous à l'école Sainte-Marie-l'Abbaye pour démarrer les travaux de rénovation et de sécurisation de l'entrée de l'école. Ainsi, ils ont pu démolir l'ancien mur d'enceinte en pierres, vétuste, et le grand préau d'accueil, pas très esthétique. Majoritairement agriculteurs, ces papas, avec leurs engins, ont permis d'évacuer plus de 100 tonnes de gravats divers.

De menus « ateliers » complémentaires étaient également organisés avec quelques mamans en renfort : peinture extérieure du local sanitaire, rangements divers, réparation des jeux extérieurs...

L'équipe éducative et les coordinateurs de ces travaux remercient chaleureusement tous les bénévoles.

Les professionnels vont maintenant pouvoir intervenir, dans le courant de cet été. Tout devrait être terminé pour accueillir les enfants, le 3 septembre, jour de la rentrée.